



## CARTAS

## Unidos para recuperar la biodiversidad

“El mundo está en alerta por la pérdida acelerada de biodiversidad” fue el mensaje central del 6º Encuentro Global de Biofin, una iniciativa del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) que se realizó en Chile y reunió a expertos de más de 130 países en búsqueda de soluciones financieras innovadoras, sostenibles y efectivas para la conservación del medioambiente.

Frente a este panorama global, Chile aparece con historias que entregan esperanza. En nuestro territorio, hemos sido testigos de cómo la naturaleza responde cuando le damos una oportunidad: bosques que parecían perdidos vuelven a llenarse de vida y humedales deteriorados son hoy nuevamente el hogar de cientos de especies.

Para multiplicar estos casos de éxito, la magnitud del desafío exige una nueva forma de colaboración. La experiencia nos demuestra que esta tarea no es solo del sector público, sino que cuando el sector privado se compromete y se une, la recuperación se vuelve más posible y sostenible en el tiempo. No es una opción, para nosotros, como Fundación, es nuestra responsabilidad educar y crear conciencia en las nuevas generaciones para garantizar un desarrollo en armonía con la naturaleza.

**Nicolás Vicuña**

*Director Ejecutivo Fundación Parque Tricao*